



佐世保市立福石中学校 学校だより

天神山

校訓：英知 友愛 正義

No. 17

福石中HP



令和5年8月30日(水)

文責：校長 堀川 優彦

2学期がスタートしました！ ～8月29日 2学期始業式～

約40日間の猛暑日の連続だった夏休みが終わり、大きな怪我や事故の報告もなく、2学期の始業式を迎えることができ、元気に登校してくる生徒の姿に本当に安心しました。

さて、いよいよ2学期がスタートします。始業式では、この夏、ハンガリーのブダペストで開催された世界陸上の女子やり投げという競技で、オリンピック、世界陸上を通じて、マラソンを除く日本の陸上競技に史上初の金メダルをもたらした北口榛花(はるか)選手を取り上げ話をしました。北口選手は5投目が終わった段階でメダル圏外の4位でしたが、最終6投目に放った渾身の一投で大逆転しました。北口選手が競技後のインタビューでこのように話をしていました。自分は「最終投てきに強いと言われてきたが、自分は本当に強い。絶対に投げられる。」と自らを信じていた。これまでも苦しいことや辛いこともあったが、「本当に自分が世界で一番になれると信じてやってきた。」という



ことです。

私たちはいろんな壁や困難にぶつかった時、あるいは何かに取り組む前から「どうせ自分には無理だ」とか諦めたり、投げ出したりしてないだろうか、まだ見ぬ自分の可能性に自分で蓋をしていないだろうか……。2学期はぜひ、生活面や学習面においてしっかりとした目標を立てたうえで「自分はどうせダメだ」と考えるのではなく、「やればできる」「自分なら絶対にやれる」と自らの可能性を信じて、自分自身を奮い立たせて努力してほしいといった内容です。

3年生は進路決定の時期に、2年生はいよいよ学校のリーダーとして、1年生も中堅学年に向けた自覚が求められ、この2学期が分かれ道となります。しっかりとした目標をもち、「自らの可能性を信じて努力を続けてほしい」と思います。

まだまだ暑い日が続きますが、2学期も学校行事が数多くあります。引き続き、保護者の皆さまのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



「8. 9平和集会」を実施しました

台風6号の接近により8月9日の登校日が中止となったため、延期しておりました平和集会を本日5校時にあらためて実施しました。各学年の実行委員の発表をもとに、78年前に長崎に投下された原爆や戦争の悲惨さ、そして平和の尊さについて考え、今年もまた新たな1ページを心に刻むことができました。



＝今後の予定＝

8月30日(水)～31日(木) 実力テスト

30日(水) 平和集会(8月9日予定分)

9月12日(火) 生徒専門委員会

13日(水)～15日(金) 学校公開日

22日(金) ふるさと歴史発見学習(1年)

27日(水) DV防止教室(2年)



夏休みの課題の提出チェックも大変です……



女子バスケットボール部 県中総体準優勝杯



本校ホームページにも行事予定や各種便り等、様々な情報が掲載されています。